

2年生 11月の様子

生活科で、うごくおもちゃづくりをしています。

風やゴムの力でおもちゃが動く仕組みを考えて、つくりを工夫する活動を楽しんでいます。

「できた！うまかったよ。」「いいなあ。何でわたしのはできないのかな。教えて。」

「いいよー！」「あ、はさみはしまってたね。」「空きかんにあなをあけるの、できると楽しいな。」

…そんなやりとり、学び合う姿が、あちこちで見られます。安全に留意する声かけをしたら、互いに声を掛け合い、すすんでおもちゃづくりや試す活動を行っています。



▲どうなっているの？教科書の図を拡大してみよう！



▲友達のおもちゃの動く様子を、皆で確かめよう！

後期スタートの10月15日から4週間、教育実習の先生と一緒に勉強をしました。朝早くから準備をして授業に臨み、子供達と勉強したり、遊んだり、一緒に笑い合ったり、時には必要なことを叱ったりと、一生懸命で素敵な先生でした。実習最後の日には、心を込めた皆からのお手紙を先生に渡しました。どの子の文面も、先生への感謝や応援、「大好き」という気持ちがあふれていて、そんな気持ちを引き出してくれた先生と、その出会いに感謝した4週間でした。



▲多くの教員に見守られながら、研究授業を行います。緊張の瞬間です。



▲この後、できなかった技ができました！とてもうれしい瞬間です。